

# hari ini

## Hymne TNI AD Pertama Kali Berkumandang di Puncak Tidar

Suhendi - [HARIINI.CO.ID](https://hariini.co.id)

Jun 24, 2022 - 13:23



*Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., dalam sambutannya mengatakan bahwa Tradisi Puncak Tidar mengandung muatan nilai sejarah Indonesia yang sangat penting dan tidak dapat dipisahkan dari Akademi Militer*

JAKARTA - Hymne TNI Angkatan Darat berkumandang saat dinyanyikan oleh ratusan peserta Apel Komandan Satuan (AKS) TA. 2022 pada kegiatan Tradisi

Puncak Tidar di Akademi Militer, Magelang. Jumat, (24/6/2022).

Kegiatan Tradisi Puncak Tidar ini menjadi momen kegiatan TNI AD pertama dinyanyikannya Hymne TNI Angkatan Darat yang merupakan ciptaan Lettu Caj Dicky tersebut.

Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., dalam sambutannya mengatakan bahwa Tradisi Puncak Tidar mengandung muatan nilai sejarah Indonesia yang sangat penting dan tidak dapat dipisahkan dari Akademi Militer. Makna tersebut diwariskan dan bermula dari peristiwa heroik yang dilakukan secara spontan oleh masyarakat sekitar Gunung Tidar pada tanggal 25 September 1945 yang kemudian dikenal dengan sebutan Insiden Puncak Tidar.

“Selamat datang kepada seluruh Perwira peserta Apel Komandan Satuan di Puncak Tidar. Ditempat inilah kita dulu pernah ditempa, sehingga menjadi Perwira yang tanggap, tanggon dan trengginas dalam menyongsong tugas-tugas mulia bagi bangsa dan negara,” kata Kasad.

Kasad berharap dengan Tradisi Puncak Tidar ini, dapat menyegarkan kembali nilai-nilai tradisi, moral dan kepribadian sebagai prajurit Sapta Marga dalam sikap dan perbuatannya, serta sebagai momen yang berkesan kepada seluruh Perwira dan Komandan Satuan guna mengoptimalkan pembinaan satuan melalui peningkatan kepedulian, kepekaan, integritas dan profesionalisme serta kesejahteraan prajurit dalam rangka mendukung keberhasilan tugas pokok TNI AD.

“Saya berharap para Komandan Satuan untuk terus memperkuat komitmennya dalam menerapkan pembinaan satuan demi memantapkan dan meningkatkan kualitas satuan agar mampu menjawab tuntutan serta mewujudkan keberhasilan satuan dalam melaksanakan tugas pokok,” tutup Kasad.

Dalam kegiatan ini juga para peserta Apel Komandan Satuan mengucapkan Ikrar Tradisi Puncak Tidar yang dibacakan oleh Komandan Brigade Infanteri (Danbrigif) 22/Ota Manasa Kolonel Inf Made Sandy Agosto, dan yang menjadi Komandan Acara pada kegiatan ini adalah Komandan Korem (Danrem) 151/Binaiya Brigjen TNI Maulana Ridwan, S.H., M.H. (Dispenad)

(Hendi)